

Ahora, OHP cubre algunas formas de anticonceptivos sin receta

Los miembros del Plan de Salud de Oregon (OHP por sus siglas en inglés) ahora tienen dos opciones de anticonceptivos que no necesitan receta:

- **Píldoras anticonceptivas Opill**

Opill es una píldora anticonceptiva de venta libre que se toma a diario. Tiene una efectividad de 98% para prevenir el embarazo cuando se utiliza correctamente.

- **Anticonceptivo de emergencia**

El anticonceptivo de emergencia se toma después de tener relaciones sexuales sin protección para prevenir un embarazo. También se conoce como la píldora del día siguiente.

¿Dónde pueden obtenerlos los miembros de OHP?

Los miembros de OHP pueden obtener la Opill y el anticonceptivo de emergencia en su farmacia local. Lo único que necesita hacer es dar su número de identificación o información de OHP para que la farmacia compruebe que está inscrito en OHP y así OHP podrá pagarla.

NOTA: OHP únicamente cubrirá la Opill y el anticonceptivo de emergencia cuando se compran en el mostrador del área de la farmacia. No los cubre si los compra en la caja regular.

¿Qué otros tipos de anticonceptivos están disponibles?

OHP también cubre otros tipos de métodos anticonceptivos como las píldoras anticonceptivas, los dispositivos intrauterinos (IUD por sus siglas en inglés), los parches, las inyecciones y más.

Para obtener más información sobre todas sus opciones de métodos anticonceptivos, hable con su proveedor de atención primaria o de salud reproductiva. Si no tiene un proveedor de atención primaria, comuníquese con su organización de atención coordinada [(CCO por sus siglas en inglés) el número de teléfono se encuentra en la parte de atrás de su tarjeta de identificación de OHP] o llame a Servicio al Cliente de OHP al 800-273-0557.

¿Cómo encuentro a una farmacia que acepte a OHP?

Los miembros de OHP que forman parte de una organización de atención coordinada (CCO) deben revisar el directorio de proveedores en el sitio web de su CCO. También pueden llamar por teléfono a su CCO. Pueden encontrar la información de contacto para las CCO en OHP.Oregon.gov/CCO-Contacts

Los miembros que no son parte de una CCO que se conocen como “OHP de tarjeta abierta” (o pago por servicio) pueden ir en vez a ohpcc.acentra.com o llamar al 800-562-4620.

Si no sabe si tiene una CCO, llame a Servicio al Cliente de OHP al 800-273-0557.

¿Los anticonceptivos de venta libre están cubiertos por los seguros privados?

La Ley de Equidad en Salud Reproductiva (Reproductive Health Equity Act, RHEA por sus siglas en inglés) exige que los planes de salud que se ofrecen en Oregon, incluyendo todos los planes que se ofrecen a través del Mercado, cubran los anticonceptivos de venta libre sin costo alguno. Las personas con seguro privado pueden obtener los anticonceptivos de venta libre en la caja de la farmacia sin ningún costo directo. Aunque éste es el método más conveniente, no todas las aseguradoras pueden hacerlo así que quizás sea necesario que usted:

- Obtenga una receta de un proveedor de atención
- Obtenga una receta de un farmacéutico (si está disponible), o
- Pague directamente y sea reembolsado por la aseguradora.

Sin embargo, hay que señalar que no todos los planes privados de seguros cubren los anticonceptivos de venta libre, como ciertos planes de los empleadores. Las personas con seguro de salud privado deben llamar a su aseguradora para obtener más información sobre su cobertura.

Puede obtener este documento en otros idiomas, letra grande, braille o el formato que usted prefiera sin costo alguno. Comuníquese con Servicio al Cliente de OHP enviando un correo electrónico a ask.ohp@odhsoha.oregon.gov o llamando al 800-273-0557. Aceptamos todas las llamadas de retransmisión.

Medicaid Division
800-273-0557
Ask.OHP@odhsoha.oregon.gov
OHP.Oregon.gov

